

Barleben

Mängel einfach melden

[08.03.2018] Im Ideen- und Beschwerde-Management setzt die Gemeinde Barleben auf den Sachsen-Anhalt-Melder Sag's uns einfach.

Mit Barleben setzt jetzt eine weitere Gemeinde bei der Bürgerbeteiligung auf „Sag's uns einfach – Der Sachsen-Anhalt-Melder“. Barleben hat das Modul Sag's uns einfach Barleben&Co. auf der kommunalen Website eingerichtet. Ob Schlagloch, defekte Straßenbeleuchtung oder wilde Müllkippe: Die Bürger können sich so schnell und unkompliziert an die Verwaltung wenden. Die Meldung erreicht laut Barleben direkt das zuständige Fachamt. Außerdem werden die Meldung und der Bearbeitungsstand auf der Seite von Sag's uns einfach veröffentlicht. Beim Sachsen-Anhalt-Melder handelt es sich um eine landesweit verfügbare Basiskomponente für den Bereich des Ideen- und Beschwerde-Managements. Entwickelt wurde das System vom Land ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Mängelmelder, Barleben, Sag's uns einfach, Sachsen-Anhalt